



# EL BUEN GOBIERNO DE LA FAMILIA EMPRESARIA

**ISBN:** 978-84-10221-76-5

**COLECCIÓN:** LID - Acción empresarial

**IBIC:** KJC; KJMD; KJV

**THEMA:** KJC; KJMD; KJV

**BISAC:** BUS025000; BUS000000

**FORMATO:** 15 cm x 22 cm **PÁGINAS:** 192 **LOMO:** 10 mm **PESO:** 306 g **PVP:** 23.95 €



## SINOPSIS

Las empresas familiares representan la base del tejido empresarial de muchos países. Son proyectos de vida donde se cruzan apellidos, emociones y balances. Pero también enfrentan retos únicos que pocas veces se abordan con la claridad que merecen. Este libro es una guía realista, práctica y directa para quienes lideran o forman parte de una empresa familiar. Con un enfoque claro: vender más, gestionar mejor y construir un legado duradero.

A lo largo de estas páginas, José Antonio Moreno – empresario, consultor y profesor con décadas de experiencia en el acompañamiento a familias empresarias– desgrana los desafíos únicos que estas enfrentan: desde la sucesión y los conflictos internos hasta la profesionalización, la cultura organizacional o el arte de vender con propósito y comparte ideas prácticas, reflexiones y aprendizajes basados en casos reales de empresas de distintos sectores y tamaños. Desde los grandes nombres del panorama internacional hasta compañías locales que han sabido reinventarse con éxito.

Aquí no encontrarás fórmulas mágicas, sino lecciones aprendidas sobre el terreno y consejos aplicables que abordan el buen gobierno familiar, entendido como la clave para alinear intereses, ordenar la toma de decisiones y construir relaciones duraderas entre familia, propiedad y gestión; el liderazgo, el cuidado del equipo y, sobre todo, el crecimiento sostenible de la empresa.

**Este libro es una hoja de ruta para fortalecer lo que realmente sostiene a una empresa familiar a largo plazo. Porque cuando el negocio crece, pero la familia se desordena, todo está en riesgo. Y cuando hay gobierno, visión y compromiso compartido, el legado no solo se conserva: se multiplica.**

**Si lideras o formas parte de una familia empresaria, este libro es para ti.**

## SOBRE EL AUTOR

José Antonio Moreno es empresario con una dilatada experiencia en la dirección general de empresas, ha ocupado puestos de alta responsabilidad ejecutiva en el entorno multinacional durante nueve años hasta que funda su propio despacho ejecutivo empresarial mmConsulting. Experto en Empresa Familiar por su amplia experiencia, dinamismo, visión empresarial y ejecutiva. Cuenta con una larga experiencia de más de dieciocho años como consejero independiente de varios Consejos de Administración, con una gran experiencia en Consejos de Familia y con gran vocación para la optimización de la organización familiar en la formulación e implantación de estrategias con el fin de profundizar en las exigencias de conocimiento y desarrollo que requieren las empresas para su buen gobierno, buena gestión, expansión y crecimiento. Es socio fundador de Lantia Urbana, empresa que funda en el año 2014 cuya actividad se centra en el sector inmobiliario trabajando para empresas del Ibex 35 y con Fondos de Inversión como *partners* en la venta de sus activos. Es un enamorado de la formación directiva, tras más de veinte años formando a empresarios, directivos y emprendedores en las áreas de Dirección General, Dirección Estratégica, Dirección Comercial y Marketing en diferentes Escuelas de Negocios, Universidades de España y Latinoamérica.